

# Oberirdische Beschriftung der U-Bahn-Stationen

## Antrag

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dafür zu sorgen, dass alle U-Bahn-Stationen eine oberirdische Beschriftung erhalten. Neben einer von weitem erkennbaren Beschriftung mit Name der Haltestelle und den verkehrenden Linien soll darüber hinaus an den Abgängen diese Information auch in Brailleschrift zur Verfügung gestellt werden.

## Begründung

Zur Orientierung ist es für alle Bürger, besonders aber für Menschen mit eingeschränktem Orientierungssinn und für Touristen oder andere Besucher, hilfreich, bereits an der Oberfläche erkennen zu können, an welcher Station man sich befindet und welche Linien hier verkehren. Damit sehbehinderte Menschen keinen Nachteil haben, ist es darüber hinaus wichtig, dass diese Beschriftung auch in einer für sie lesbaren Form zur Verfügung steht.

Constanze Kobell  
Behindertenbeauftragte  
Bündnis 90/Die Grünen

Albrecht Dorsel-Kulpe  
FDP

Daniela Schäfer  
SPD

Barbara Reichart  
Bündnis 90/Die Grünen

Fabian Ewald  
CSU

Regine Ewald  
SPD

Julian Zieglmaier  
Die Linke

Stefan Hofmeir  
ÖDP

Wolfgang Laufs  
Freie Wähler